

et il ajoute, que sa compagnie n'a jamais vendu aucun fumivore à moins de \$200 chaque.

Le surintendant déclare qu'il n'est pas prêt à présenter son rapport sur l'offre de la "Automatic Smoke Prevention & Fuel Economizing Co." qui offre des fumivores, n'ayant pas encore obtenu tous les renseignements nécessaires à cet effet.

Après une longue discussion, M. l'échevin Couture propose: Que soit acceptée l'offre de la "Ideal Smoke Consumer Co." en date du 14 mai, et que le surintendant fasse poser ces fumivores aux neuf (9) chaudières de la station des pompes du bas niveau non encore pourvues de ces appareils.

M. l'échevin Dagenais propose en amendement: De faire poser des fumivores "Ideal" à raison de \$200 l'un, aux six chaudières raccordées avec la vieille cheminée de briques à la station des pompes de bas niveau.

L'amendement étant mis aux voix, la Commission se partage comme suit:

Pour: Marin, Couture, Nault, Turner, Dagenais—5.
Contre: Lévesque, Clearihue—2.
Ledit amendement est ainsi adopté.

3.—Lu un rapport du surintendant demandant un crédit de \$2,150 pour la pose de tuyaux dans certaines rues où doivent être posés des tuyaux de distribution.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$2,150 pour la pose de conduites-maîtresses dans certaines rues, suivant le rapport du surintendant.

4.—Lu un rapport du surintendant qui demande la permission d'opérer le virement d'un montant de \$575.00 sur la balance du crédit voté pour la pose d'une conduite-maîtresse dans la rue Peel, et d'appliquer ce montant au parachèvement de la conduite principale de 12" dans la rue Lagauchetière, dont le coût excède l'état estimatif à cause de difficultés imprévues.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant la permission d'opérer le virement du montant ci-dessus, suivant le rapport du surintendant.

5.—Le surintendant est autorisé à demander des soumissions pour l'installation de deux (2) portes-vannes de neuf (9) pieds à l'extrémité supérieure de la nouvelle conduite, aussi pour la fourniture et la livraison d'une porte-vanne de neuf (9) pieds.

6.—Résolu: De rembourser aux maisons suivantes, leurs dépôts effectués en rapport avec des contrats maintenant exécutés.

J. T. Marchand & Co.	\$100
Thos. Robertson & Co.	100
Jas. Robertson & Co.	325
Peter Reid & Son	100
Lackawanna Coal Co.	100
Evans Bros.	100
H. Filiatrault	100
Merchants Coal Co.	100
Jos. Elie	100
John McDougall Cal. Iron W. Co.	90

7.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission des Incendies et de l'Eclairage renvoyant à la Commission de l'Aqueduc une lettre de la "Canadian Fire Underwriters Association" se plaignant de la faible pression de l'eau dans le quartier de Lorimier.

Lu aussi un rapport du surintendant au sujet de ladite plainte.

Résolu: De renvoyer le rapport du surintendant à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

8.—Le surintendant présente un rapport déclarant que le gardien de l'Aqueduc a fourni un cheval et une voiture pour l'exécution de certains travaux à l'Aqueduc, et que son nom a été mis sur la liste de paie hebdomadaire, mais vu qu'il est un employé permanent de la Ville, le contrôleur refuse de lui payer quoi que ce soit pour l'usage de son cheval.

Résolu: D'autoriser le contrôleur de la Ville à payer le montant déjà inscrit sur la liste au nom de M. Larivière.
Ajourner.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

and he further declared that his Company have never sold any of their smoke consumers less than \$200 each.

The superintendent reported he was not ready to report on the "Automatic Smoke, Prevention & Fuel Economizing Co's offer for smoke consumers as he has not obtained all the information required.

After much discussion, Ald. Couture

Moved: That the offer of the Ideal Smoke Consumer Co. of the 14th May, be accepted and that the superintendent see and have the smoke consumers placed in the remaining nine (9) boilers at the Low Level Pumping Station.

Ald. Dagenais moved in

Amendment: That the Ideal Smoke Consumers, at a cost of \$200 each, be placed in the six (6) boilers connected with the old brick chimney at the Low Level Pumping Station.

The vote being taken on the amendment resulted as follows:

Yeas: Marin, Couture, Nault, Turner and Dagenais—5.

Nays: Lévesque and Clearihue—2.

The amendment was carried.

3.—Read a report from the superintendent, asking for an appropriation of \$2,150 to lay main pipes in certain streets where service pipes have to be laid.

Resolved: To report to the Council, asking for an appropriation of \$2,150 to lay mains as per the superintendent's report.

4.—Read a report from the superintendent, asking permission to vary the sum of \$575 from the balance left over from the appropriation to lay main in Peel street, and apply same to complete 12" main in Lagauchetière street, which is costing more than the estimate on account of unforeseen difficulties.

Resolved: To report to the Council for permission to vary the above sum as per the superintendent's report.

5.—The superintendent was authorized to call tenders for the placing of two (2) nine (9) foot sluice gates at the upper end of the new conduit; also for the supply and delivery of one nine (9) foot sluice gate.

6.—Resolved: To refund the following parties their deposits made in connection with contracts now completed:

J. T. Marchand & Co.	\$100
Thos. Robertson & Co.	100
Jas. Robertson & Co.	325
Peter Reid & Son	100
Lackawanna Coal Co.	100
Evans Bros.	100
H. Filiatrault	100
Merchants Coal Co.	100
Jos. Elie	100
John McDougall Cal. Iron W. Co.	90

7.—Submitted and read an extract from the minutes of the Fire and Light Committee, referring to the Water Committee a letter from the Canadian Fire Underwriters Association, complaining of the poor water pressure in DeLorimier ward; also read a report from the superintendent in regard to said complaint.

Resolved: To refer the superintendent's report to the Fire and Light Committee.

8.—The superintendent reported that Mr. Larivière, the guardian of the Aqueduct, supplied a horse and cart for certain work on the Aqueduct and his name was placed on the weekly payroll, but as he is a permanent employee, the City Comptroller refused to pay him the time for his horse.

Resolved: That the City Comptroller be authorized to pay the time already entered on the list in Mr. Larivière's name.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.